Acusan a la 4T de usar a Permanente contra Gálvez

| Por Ulises Soriano

mexico@razon.com.mx

LA MESA DIRECTIVA de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión tituló la agenda política de ayer como: "Las mentiras de la Candidata del 'PRIAN' a la Presidencia de la República" y esto encendió los ánimos de la oposición.

Las bancadas del PRI, PAN y PRD acusaron a Morena y sus aliados por utilizar a la Comisión Permanente contra Xóchitl Gálvez y coincidieron al informar que presentarán una denuncia de violencia política de género por ser los creadores del título.



EL DIPUTADO del PT Benjamín Robles precisó que en México hay 9 millones de pobres, pero que en el sexenio de Felipe Calderón eran más de 13 millones.

Tras el nombramiento del tema, la presidenta de la Mesa Directiva, Ana Lilia Rivera, apuntó que el título fue aprobado por mayoría.

"Que la Agenda Política tenga ese sesgo brutal, yo diría incluso misógino y poco plural, demuestra que están en Palacio Nacional bien preocupados porque van a perder. Vamos a dar el debate sobre las mentiras de Claudia Sheinbaum. Vamos a dar el debate y lo haremos con altura de miras", aseguró Kenia López Rabadán, senadora panista. Asimismo, calificó de un "agandalle ofensivo, violento, misógino", que la bancada morenista ponga en la agenda algo que "no es cierto". Explicó que el debate debería tocar otros temas, como lo que ocurrió en pasado 19 de mayo donde se registraron el mayor número de asesinatos en lo que va del año.

"Hay muchos otros temas más, como, por ejemplo, este domingo, con 104 asesinatos, presidenta, con eso concluyo, hemos tenido uno de los días más sangrientos del siglo", concluyó.

En respuesta, los legisladores de oposición colocaron una manta que dice "ya ganamos" y con una foto de la concentración de la Marea Rosa en el Zócalo.

Por su parte, Karla Yuritzi Almazán Burgos, diputada de Morena, señaló que el "sello" de la candidata Xóchitl Gálvez son las mentiras, pues recientemente expuso que Citibanamex la posicionaba como ganadora de la contienda; no obstante, "como siempre, era una mentira", pues la institución desmintió tal afirmación.



QUE LA AGEN-DA Política tenga ese sesgo brutal, yo diría incluso misógino y poco plural, demuestra que están en Palacio Nacional bien preocupados porque van a perder

KENIA LÓPEZ RABADÁN Senadora del PAN



SESIÓN de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, ayer en las instalaciones del Senado.